Werner Reich ist der erste Sieger des Jahres

Zu Beginn eines jeden Kalenderjahres schießen unsere Mitglieder den Sebastianuspokal aus. Dieser Wettbewerb wurde auch im Januar dieses Jahres durchgeführt.

Am Ende des Wettbewerbes setzte sich unser Alterspräsident Werner Reich mit dem besten Teiler an die Spitze des Teilnehmerfeldes.

Er konnte den Pokal aus den Händen seines Sohnes Andreas Reich entgegennehmen; dieser hatte als Mitkonkurrent das Nachsehen um den Pokal.

Das parallel durchgeführte Glücksknobeln gewann mit Hannelore Grundmeier die älteste Teilnehmerin des Abends.

Die Schützen treffen sich regelmäßig dienstags ab 18.00 Uhr, um mit Luftgewehr und mit der Luftpistole zu trainieren und anschließend den Abend in gemeinsamer Runde zu verbringen.

Jugendliche und Schüler treffen sich dienstags um 17.00 Uhr.

Die Bogenschützen trainieren derzeit dienstags ab 18.00 Uhr in der Halle in Lauenau.

Interessierte sind in allen Disziplinen herzlich willkommen.

<u>Foto:</u> Werner Reich (links) erhält den Wanderpokal aus der Hand des Mitkonkurrenten Andreas Reich